

こすもす園だより



寒い季節になりました。日中の暖かい時間はお散歩に出かけ、子ども達は元気いっぱいです。心と体が一段と成長するこの季節が、子ども達にとって実りの多い秋となりますように見守っていただきたいと思います。

川崎認定保育園
特定非営利活動法人 秋桜舎
令和 2年度 こすもす保育園

11月の行事

- 5日(木) 園外保育(すみれ組 2歳児)
- 16日(月) 避難訓練
- 18日(水)・19日(木) 身体測定
- 29日(木) お誕生日会



今月の歌
♪まつぼっくり
♪たきび
♪やきいもグーチーパー



すみれぐみだより

雨の多い10月でしたが、天気の良い日には生田緑地、第四公園、三田球場など、敷地外の散歩に行きました。避難訓練で避難場所である生田中学校まで歩いたり、ハロウィンでは生田中学校近くのデイサービス「コスモスの家」を訪問(玄関まで)したり、長い距離をグズグズ言ったりせず歩けるすみれの子供達に、とても成長を感じ頼もしく見えます。
11月もたくさんお散歩に出て秋を感じたいと思います。

ちゅうりっぷぐみだより

天気の良い日には水筒を持って生田緑地へお散歩。バッタやカマキリなど虫取りを楽しんだり、芝生の斜面も昇り降り…。足元をサクサク音を鳴らす落ち葉やどんぐりは、子ども達にとって宝の山。お気に入りのドングリを、小さな手で握りしめる姿が微笑ましいです。
散歩を楽しみながら、寒さに耐えられる丈夫な身体を作っていけるといいなと思っています。



11月 生まれのお友達

健康だより



川崎市の流行疾患(10月28日発表)

1位: 感染性胃腸炎、 2位: 溶連菌感染症、 3位: 突発性発疹

【保育園の感染症報告】

ちゅうりっぷ組 発熱 5名 扁桃腺炎2名

すみれ組 発熱 1名

【園医健診がありました】

今年は、コロナウイルス感染症の影響もあり、風邪の症状がある児の診察にはいつも以上に気を付けて診察をしました。同居家族内での体調不良についても、情報を共有していただきますようお願いいたします。
集団生活の保育園児は、スッキリ鼻水が消えている事は少ないかもしれませんが、色づいた鼻水は感染症の証拠で、発熱は無くても咳や鼻水の状況に合わせ早めに登園を控えるなど、集団生活へのご配慮をいただきますようお願いいたします。

次回は、3月に園医健診を予定しています。お休みをされた園児の皆様は、年度内2回の健診が出来るよう、次回の健診にご参加ください。
※園医健診の結果は、連絡帳冒頭のびのびノート健診結果のページに記入しています。ご参照ください。

お知らせ・お願い

肌寒くなり、暖かい格好で登園する子どもが増えてくる季節です。日中、保育園では元気に動き回って遊ぶので、厚着は身体の動きを制限し、怪我の原因になります。また、熱がこもり、過度な発汗やうつ熱を誘発します。
外遊びの際は、園で衣服の調節をさせていただきます。肌着を着用し薄着を心掛け、心地良く過ごせるようご協力ください。

- ◎ 厚手の掛け布団のご準備をお願いします。
- ◎ 上着は、風邪を通さないナイロン製でフードがない薄手の物をご用意ください。
- ◎ 持ち物には必ず見やすい所に**名前を大きく書いて**ください。
- ◎ 名前が薄くなってよみにくい物は、**書き直して**ください。
- ◎ 匂いや黒点(カビ)のある口拭きは、新しいものへとお取替え下さい。